

ACTA DE LA ASAMBLEA DE SOCIOS DE LA S.E.P.T.G. CELEBRADA EN ALLARIZ EL 20 DE MAYO DE 2004

La asamblea se celebra en la sede del symposium con la asistencia de unos 30 socios con los siguientes contenidos:

Aprobación del acta anterior: Se aprueba por unanimidad.

INFORME DE PRESIDENCIA

Maite Pi hace un repaso de las tareas llevadas a cabo por la junta a lo largo del año: Ponernos al día con la Ley de Protección de Datos; Reiniciar la vocalía de la zona centro con Antonio Ares como vocal; Recomenzar el foro virtual interrumpido; Creación del Certificado de formación y Publicación del nuevo Boletín.

INFORME DE VICEPRESIDENCIA

Se informa de que Jaime Llansó no ha podido acudir por problemas de salud.

INFORME DE SECRETARÍA

No hay solicitudes de nuevos socios.

Se informa de la ausencia de Amparo Llopis, y Berta Stiefel lee una carta remitida por aquélla en la que se despide de su cargo de secretaria en funciones.

Se agradece y aplaude la gestión de Amparo.

IFORME DE TESORERÍA

Asunción Raposo informa de la situación económica y presenta la lista de socios propuestos para ser dados de baja: Antonio Guijarro, José Benavente y Trinidad Núñez Domínguez.

Se aprueba su propuesta.

Se despide en su calidad de tesorera. Se le felicita y aplaude su gestión.

INFORME DE VICESECRETARÍA

Camino Urrutia da cuenta del trabajo realizado en la transcripción de actas y lee una carta que fue remitida por la junta a todos los socios sobre la necesidad de que éstos asumieran responsabilidades en la junta directiva.

Se abre un debate sobre el hecho de que no hay socios dispuestos a ocuparse de la gestión de la junta:

Roberto Mauri sugiere que las personas que no hayan estado en junta se postulen, para evitar la cronicidad.

Mercè Martínez señala que personas que han estado antes en la junta pueden retornar.

INFORME DE LA VOCALÍA DE LA ZONA SUR

Leticia no ha podido acudir al symposium.

INFORME DE LA VOCALÍA DE LA ZONA CENTRO

Antonio Ares relata la situación de la asociación en la zona: Socios muy antiguos e importantes en la historia de la SEPTG no participan activamente en la actualidad, con lo que él, como vocal se plantea como alternativa captar gente joven. Así, hay cuatro personas interesadas en ser socios, que no han presentado la documentación a tiempo para la asamblea.

Se aprueba su pertenencia de estas personas a la asociación, que se ratificará en la próxima asamblea de socios. Se decide que no paguen cuota hasta la ratificación, pero paguen tarifa de socios en el próximo symposium.

INFORME DE LA VOCALÍA DE LA ZONA ESTE

Beatriz Miralles da cuenta del compromiso de la zona para organizar el próximo symposium, y lo presenta.

Girará en torno a Duelos y vacío: La patologización del duelo, y Multiculturalidad.

Roberto Mauri cuenta que tienen que cribar ideas. Que el plan es que haya una idea central y lo demás orbite en relación a la idea elegida.

INFORME DE LA VOCALÍA DE LA ZONA NORTE

Ernesto González de Mendivil habla de las reuniones mantenidas (2) a lo largo del año. Señala que la planificación ha girado en torno a un taller previsto con los Kesselman, que, al final, no ha podido realizarse.

INFORME DE LA VOCALÍA DE PRENSA

Pere Mir, que ha ido editando eficazmente los "Boletines" a lo largo de los últimos cuatro años se despide de su puesto. En el symposium anterior, en Carmona, quedó constituido un comité de apoyo al nuevo vocal de prensa.

INFORME DE LA VOCALÍA DE FORMACIÓN

Berta da cuenta de su trabajo durante el último año, que ha consistido en amarrar el importante trabajo realizado anteriormente, sobre todo en relación a la certificación de la formación dentro de la sociedad (Se adjunta informe). Así mismo presenta los puntos que quedan pendientes para ser trabajados por la persona que ocupe la vocalía (Figuran también en su informe).

Se abre un debate sobre la falta de candidatos para socios:

Josefina Cervera manifiesta su criterio de que la SEPTG debería intentar captar nuevos socios en la universidad.

Antonio Ares acota que para los estudiantes ser socios supone un problema económico.

Mercè Martínez apunta que para que interese ser socio hay que estar un poco formado.

Ana Guil dice que para ser miembro de la sociedad deben interesar los grupos y la clínica.

Mercè señala que, en general, la clínica en la universidad tiene un enfoque individual. Que las personas que trabajan con grupos en esa institución suelen pertenecer al departamento de Psicología Social.

Ana Guil cree que es improbable que socios antiguos retornen.

Cristina Martínez Taboada se pregunta por el perfil del candidato a miembro de la asociación.

Ernesto González de Mendivil señala que la SEPTG está y la gente se va incorporando cuando le llega el momento. No cree que haya que hacer nada especial.

Jose Antonio Felipe aduce que hay un problema, que la gente no viene.

INFORME DE LA VOCALÍA LIBRE

Francisco Del Amo da cuenta de los avatares del foro: Tuvo que cerrarse pero funciona desde Febrero, aunque todavía hay problemas que resolver.

Plantea la necesidad de separar la tarea de soporte técnico, del trabajo de cuidador del foro y otras tareas que tendría que articular con la vocalía de prensa, secretaría y organizadores del symposium.

Propone continuar un año más en junta mientras termina la distribución de las tareas mencionadas, y continuar en el soporte técnico, para ahorrar honorarios.

Solicita colaboración.

Jesús Gasent agradece a Patxi su labor.

PRESENTACIÓN DE ACUERDOS

Se solicita la aprobación de los socios para algunos acuerdos tomados en junta:

Poder hacer contrataciones eventuales de personal que apoye en las tareas de secretaría y tesorería si fuera necesario. Se aprueba.

Elaboración de un directorio actualizado de socios.

Mercè Martínez propone, para ahorrar costes, que se añada en un "Boletín".

Finalmente se aprueba por unanimidad que cada año se realice un listado interno que refleje las variaciones.

RENOVACIÓN DE CARGOS

Desde la junta se proponen los siguientes nombres, que han dado su consentimiento previamente: Beatriz Miralles, Vocal de la zona Este

Manuel Mateos Agut, Vocal de Prensa

Asunción Raposo, Vicepresidencia

Camino Urrutia, Secretaría.

No había candidatos para ocupar Tesorería, Vicesecretaría y Vocalía de Formación. Sin embargo, en el transcurso de la asamblea Jesús Gasent Sanchís, Jordi Orts i Sánchez y Cristina Martínez Taboada se ofrecen para ocuparlos.

Se aprueba por unanimidad la renovación de cargos.

Se da por terminada la asamblea de socios en Allariz, Ourense.

Documentos Adjuntos:

Carta de Amparo Llopis

Carta de Leticia Márquez

Informe de Berta Stiefel

Carta remitida por la junta a los socios.